

# Nuevos jardines infantiles de la Junji Araucanía abren sus puertas en Temuco

**INVITACIÓN.** En Avenida Javiera Carrera se encuentra “Nueva Generación” y en calle Ayelén se ubica “Portal San Francisco”.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

“**N**ueva Generación” y “Portal San Francisco” son los nombres de los nuevos jardines infantiles de Temuco, el primero ubicado en Avenida Javiera Carrera y el segundo en calle Ayelén del sector Portal San Francisco; cada uno de ellos recibirá un total de 96 niños y niñas en los niveles salas cuna y medios.

Es así que desde el pasado lunes 8 de julio, los equipos educativos prepararon todos los recursos necesarios para la habilitación de estos nuevos espacios y así esperar a los niños y niñas en un ambiente cálido y acogedor para su ingreso a fines del presente mes.

La directora regional de la Junji Araucanía, Andrea Fernández, se trasladó a ambos jardines infantiles en conjunto con el equipo de subdirectores y subdirectorías, para dar la bienvenida a los funcionarios y funcionarias en conjunto con las juntas vecinales de los respectivos sectores, espacios donde los presentes señalaron su compromiso con la educación parvularia de calidad.

La directora regional de la Junji Araucanía sostuvo que “para nosotros como Junji Araucanía, representa un gran orgullo la posibilidad de

“

Para nosotros como Junji Araucanía, representa un gran orgullo la posibilidad de abrir dos jardines infantiles nuevos para las comunidades”.

Andrea Fernández,  
 directora regional  
 Junji Araucanía

abrir dos jardines infantiles nuevos para las comunidades. Ambos sectores se proyectaron en el Gobierno de la exPresidenta Bachelet, y hoy día, con mucho esfuerzo y gestión, se ha logrado la apertura de las unidades educativas”.

Cada una de dichas unidades educativas se destacan por sus modernas infraestructuras y eficiencia térmica. Es así que el jardín infantil “Nueva Generación” cuenta con una superficie total de 1.539,68 metros cuadrados, cuya inversión fue de mil doscientos veinticinco millones de pesos.

**PRECEDENTE**

La directora del jardín infantil “Nueva Generación”, Daniela Barra, dijo que “tener



EN LOS AMPLIOS ESPACIOS DE “NUEVA GENERACIÓN” SE REALIZÓ LA INAUGURACIÓN DEL EDIFICIO, QUE RECIBIRÁ A UN TOTAL DE 96 NIÑOS Y NIÑAS EN LOS NIVELES SALAS CUNA Y MEDIOS.

una bienvenida como la de hoy marca un precedente importante, ya que se visualiza una organización de la dirección regional, teniendo la claridad y la convicción de que el jardín infantil es el lugar donde confluyen para hacer vida, la calidad educativa”.

Por su parte, el jardín infantil “Portal San Francisco” cuenta con una superficie total de 1.412,4 metros cuadrados y contó con una inversión

de mil cuatrocientos ochenta y nueve millones de pesos.

Ambos establecimientos corresponden a obras de construcción en estructura mixta, de hormigón armado y acero galvanizado, con una eficiencia energética pasiva a través de una envolvente térmica tipo EIFS. Además, todas sus ventanas perimetrales son en perfilera de PVC y vidrios termopanel con sistema Blindex.

Aparte de lo anterior, ambas edificaciones poseen un sistema de calefacción centralizado en losa radiante, mediante calderas a pellets, con recuperadores de calor y renovación de aire, haciendo que sean jardines infantiles con eficiencia térmica y más amigables con el medioambiente. Su piso vinílico en rollo con una capa de amortiguación permite que las actividades sean más seguras. ☞